
Выпуск от  24.05.12

ИНФОРМАЦИОННОЕ АГЕНТСТВО REX

Выпуск от  

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

24.05.2012

http://www.iarex.ru/
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


Выпуск от  24.05.12

Содержание:
Материалы агентства............................................................................................................................................. 3

• Во Владивостоке под эгидой ООН пройдёт Азиатско-Тихоокеанский энергетический форум........................3

• В РФ легализовать наркотики нельзя: мнения блогеров....................................................................................3

• Перспектива Евразийского союза - мировое интеграционное объединение: Нурсултан Назарбаев.............4

• В Киргизии отменен техосмотр для частных автомобилей................................................................................5

• Запад ошибочно «похоронил» Михаила Горбачёва...........................................................................................5

• В ХХI веке революции возможны только в науке и технологиях: Назарбаев...................................................5

• НАТО давит на Януковича: мнения......................................................................................................................6

• Рынок позитивно воспринял назначение Игоря Сечина главой Роснефти.......................................................7

• Греция подтвердила возможность выхода страны из еврозоны.......................................................................7

• России нужен контроль над Абхазией и Южной Осетией: мнения блогеров....................................................8

• Как помочь Виктору Буту: эксперт ИА REX о юридических аспектах возвращения бизнесмена в Россию....9

• У Дворковича есть шанс реализовать свои предложения на новой позиции: политолог..............................10

• Мир на пороге большой войны: мнения............................................................................................................10

• Новый состав правительства РФ: несостоявшиеся ожидания........................................................................12

• Путин назначил Александра Беглова полпредом в Центральном ФО............................................................14

• Россияне хотят видеть президентом «отца нации», а не управленца............................................................14

• Вопрос с ещё тремя губернаторами можно считать решённым......................................................................14

• Нужна ли власти молодёжная политика: мнения.............................................................................................15

• Путин назначил себе нового помощника и советников....................................................................................15

• Российский рынок игр для социальных сетей вырос почти в три раза...........................................................15

• Песков рассказал об обязанностях новых помощников президента..............................................................16

• На территории ЕЭП может быть введён утилизационный сбор на автомобили............................................16

• Ряд назначений в Кремле и правительстве вызвал недовольство оппозиции...............................................17

• Московская железная дорога завершает подготовку к летним пассажирским перевозкам...........................18

• Путин прокомментировал резонансный закон о митингах...............................................................................18

• В 2012 году цены в России выросли уже на 2,1%.............................................................................................19

• Российский военный самолёт загорелся при посадке на аэродроме в Чехии................................................21

• Игорь Сечин назначен президентом «Роснефти».............................................................................................21

• Глава фракции «единороссов» встретится с послом США Макфолом...........................................................22

• Алла Джиоева назначена вице-премьером Южной Осетии.............................................................................22

Об агентстве........................................................................................................................................................... 23

Стать экспертом ИА REX...................................................................................................................................... 23

• Что получает эксперт.......................................................................................................................................... 23

• Как стать экспертом............................................................................................................................................ 23

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


Выпуск от  24.05.12

Материалы агентства

Во Владивостоке под эгидой ООН пройдёт Азиатско-Тихоокеанский 
энергетический форум
Россия внесёт в 2012 году добровольный взнос в размере 1,2 миллиона долларов США для 
финансирования проектной деятельности Экономической и социальной Комиссии ООН для Азии и Тихого 
океана (ЭСКАТО). Об этом заявил заместитель министра иностранных дел России Геннадий Гатилов в 
Банкоке, выступая на 68 сессии Комиссии.

«Будем и впредь прибегать к услугам Комиссии для укрепления энергобезопасности в регионе. Особое 
внимание уделим применению традиционных и нетрадиционных источников энергии, установлению тесного 
взаимодействия между производителями, транзитёрами и потребителями энергоресурсов, повышению 
энергоэффективности», — сказал Геннадий Гатилов.

Он выразил надежду, что запланированный во Владивостоке в 2013 году Азиатско-Тихоокеанский 
энергетический форум – первое мероприятие подобного рода и уровня в рамках ЭСКАТО – позволит 
усовершенствовать энергетическое сотрудничество и наполнит его новым содержанием.

Представитель России рассказал делегатам сессии, что в рамках качественного изменения структуры 
российской экономики, придания ей инновационного характера, на передний план государственных усилий 
выдвигаются вопросы развития регионов Сибири и Дальнего Востока. Он добавил, что эти обширные 
территории способны внести весомый вклад в ускорение экономического роста и расширение 
взаимовыгодного сотрудничества России со странами Азии и Тихого океана.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26107.html

В РФ легализовать наркотики нельзя: мнения блогеров
Эксперты ИА     REX   Людмила Богуш-Данд, Андрей Давыдов, Александр Хохулин, Даниэль 
Штайсслингер, Сандра Новикова и Юрий Юрьев в рамках дискуссии не согласились с предложением 
телеведущего Владимира Познера легализовать наркотики в России. По их мнению, это только усугубит 
проблему роста числа наркоманов в РФ. Культуролог из Германии Лариса Бельцер-Лисюткина 
не согласна с мнением коллег, считая, что можно легализовать наркотики, но с крайней осторожностью. 
«Сначала только в западных странах и в форме эксперимента. Если окажется, что описанный Познером 
механизм, в самом деле, заработал, можно ввести соответствующие изменения в законодательство. Думаю, 
что относительно лёгких наркотиков Познер прав, марихуану можно бы легализовать», — отмечает эксперт.

Координатор международной экспертной группы ИА REX Сергей Сибиряков провёл в социальной сети 
Гайдпарк опрос по теме «Можно ли в РФ легализовать наркотики?».

Результаты опроса по теме «Можно ли в РФ легализовать наркотики?»

Вариант ответа Число участников опроса, давших 
положительный ответ

% участников 
опроса

Да, можно. Пусть легально работают 
и платят налоги

273 17%

Нет, нельзя. Народ совсем деградирует 
и вымрет

1064 65%

Трудно ответить 95 6%

Свой вариант ответа 205 12%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Андрей Степанов:

Я так и представил аптеку с целым прилавком наркоты на любой вкус... А что делать с категорий людей 
легковнушаемых, таких как подростки и дети, видя как взрослые наркоту принимают, сами захотят, даже 
если не смогут в аптеке купить, тут как раз им либо из подполы продадут, либо те же самые торговцы 
помогут. Про полные прилавки я написал не зря. Даже если и разрешат наркотики, то продавать будут 
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не все, но люди начиная принимать их, хотят во многих случаях попробовать и что-то другое и тут опять 
появятся торговцы. Были бы люди, а как продать придумают. Надо восстановить принудительное лечение 
для наркоманов. Вместо того чтобы жизнь укорачивали, лучше уж тогда на принудительные работы их, хоть 
польза будет.

Наркоман, потерянный для семьи и общества человек. Так пусть хоть как то будет полезен... заодно 
решится вопрос где ему искать деньги на наркоту (как минимум, снижение количества преступлений), 
отработал день — вечером получишь свою дозу если хочешь, но только в спецучреждении и под надзором 
врачей, что хоть как то поспособствует снижению заболевших СПИД.

Василий Лаков:

Проказу в позапрошлом веке победили, создав лепрозории и лекарства. Охрана и питание в них были 
бесплатными. Оборвать сетевой наркомаркетинг, где каждый зависимый, настойчивее МММовца втягивает 
в свою сеть молодёжь, можно только расстреляв его, (что негуманно) или признав больного — больным 
обеспечить бесплатной дозой под контролем нарколога. Муки наркозависимого человека сравнимы 
с мучениями онкобольного. Онкобольным-то в наркотиках мы не отказываем!? К сожалению, не стоит ждать 
легализации, Комитет по Госнаркоторговле не позволит. Окажут вооружённое сопротивление. Как 
сопротивлялась мафия отмене сухого закона в США. Сенаторов стреляли!

Андрей Беткер:

В СССР в 60-70 годы наркосодержащие продавались в аптеках за 3 копейки, и поэтому наркоманов 
не было. Никто не будет брать за 1000 рублей у наркодельца, если в аптеке по 3 копейки. Я с Познером 
согласен, но он не учёл ,что в аптеке будут выдавать, только наркоманам, каждый день по одной дозе. 
А наркоман при покупке должны предъявить медсправку о том, что он наркоман — заверенную 
в наркодиспансере и облздраве. Таким образом, наркоманы не будут вовлекать новых людей, так как 
им не надо будет отчитываться перед наркомафией, сколько он вовлёк новых членов. А по их законам 
каждый наркоман, чтобы получать льготные наркотики, обязан вовлекать большое количество людей. 
А если он будет практически бесплатно получать их, то он вообще не будет общаться с наркомафией. 
А не наркоманам ничего не продавать. А сами они, если их никто не будет втягивать не пойдут 
к наркомафии за наркотиками. И ещё если наркоманы бесплатно будут ежедневно получать свои дозы, 
то и преступности на этой почве не будет. Правда, некоторые скажут надо их лечить. Они ещё 1000 лет 
будут это говорить, пока всё человечество не вымрет от этой заразы. Они уже 22 года лечат, а каждый год 
количество наркоманов увеличивается.

Эдуард Дилан:

В СССР до 1975 года марихуану курили почти свободно, особенно в средней Азии и на Кавказе. Все 
началось от того, что в продаже спиртных напитков стало меньше. Если память мне не изменяет, 30% 
государственного бюджета СССР составили деньги от продажи спиртных напитков. С 1976 года началось 
война между двумя мафиозными структурами. Победила алкогольная мафия. Развал СССР начался тогда, 
когда Горбачёв и Лигачёв объявили полусухой закон и начали раскорчевку винограднику и вырубку 
яблоневых садов. Иностранные оборудование, купленное для виноводочных заводов, стоимостью сотни 
миллион долларов, заржавело на дворах заводов. По расчётам экономистов Америки, Горбачёв и Лигачёв, 
за несколько месяцев, нанесли народному хозяйству ущерб на 350 млрд долларов. Вот эти два могильщика 
вместе с Яковлевым и похоронили СССР. Если разрешат продажу даже марихуаны, начнётся смертельная 
война между двумя мафиозными структурами. Да и с экономической точки зрения, свободно продавать 
наркоту в России не выгодно. Это мое личное мнение.

Добавим, что опрос проводился с 16 по 22 мая. В нём приняли участие 1637 блогеров, оставивших 565 
комментариев по теме опроса.

Напоминаем, что, телеведущий Владимир Познер ещё восемь лет назад в интервью корреспонденту 
«Новой газеты» на вопрос «Вы предлагаете легализовать все наркотики или только марихуану, как 
в Голландии?» заявил: «От марихуаны, как справедливо отмечают многие специалисты, никакой беды 
вообще нет. И её, конечно, нужно легализовать. Но я иду дальше, чем голландское правительство, 
я считаю, что легализовать нужно все наркотики. Если мы сделаем так, что любой наркотик можно будет 
купить в аптеке „за три копейки“, то тем самым выбьем из-под ног наркомафии экономический фундамент. 
Чтобы нельзя было на этом заработать! А не будет наркомафии, некому будет людей подсаживать на иглу».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26108.html

Перспектива Евразийского союза - мировое интеграционное 
объединение: Нурсултан Назарбаев
В перспективе Евразийский союз должен стать одним из мировых интеграционных объединений. Об этом 
заявил президент Казахстана Нурсултан Назарбаев, выступая 23 мая в Астане на пленарном заседании 
пятого Астанинского экономического форума, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/26108.html
http://www.novayagazeta.ru/society/24403.html
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


Выпуск от  24.05.12

К созданию Евразийского союза в настоящее время осуществляется последовательное движение. 
«Надеемся, что к 2015 году мы создадим Евразийский экономический союз», — отметил Назарбаев. 
По мнению главы казахстанского государства, данное интеграционное объединение должно будет мирно 
сосуществовать с другими интеграционными объединениями, что в целом является одной из основных идей 
площадки G-глобал, с инициативой о создании которой Нурсултан Назарбаев выступил некоторое время 
назад.

Данная площадка, как ранее заявлял Назарбаев, может функционировать в рамках Астанинского 
экономического форума, который проводится уже в пятый раз и, по мнению аналитиков, стал авторитетной 
дискуссионной площадкой в центре Евразии. «К сожалению, форматы G-20, G-8 демонстрируют 
их неэффективность, даже не началось обсуждение мирового антикризисного плана. Я предлагаю 
радикально расширить число участников в поисках антикризисных решений для мира», — подчеркнул 
президент Казахстана, выступая в конце 2011 года на торжественном собрании, посвященном 20-летию 
Независимости Казахстана. Новую коммуникативную площадку он и предложил назвать «проект G-глобал».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26109.html

В Киргизии отменен техосмотр для частных автомобилей
22 мая 2012 года президент Киргизии Алмазбек Атамбаев подписал Закон «О внесении изменений 
и дополнений в Закон Кыргызской Республики «Общий технический регламент Кыргызской Республики 
по безопасности наземных транспортных средств», который освобождает владельцев частных автомобилей 
от прохождения технического осмотра. Эта процедура остаётся обязательной лишь для транспортных 
средств, использующихся в коммерческих целях, сообщает корреспондент ИА     REX  .

Данное нововведение было анонсировано ещё в 2011 году и с нетерпением ожидалось местными 
автолюбителями. И дело тут не в придирчивости госавтоинспекции, высокой стоимости или огромных 
очередях. Оплата за техосмотр в Киргизии смешная даже по местным меркам — 25 сомов для легкового 
автомобиля (около 15 рублей). Очереди возникали только потому, что весь автотранспорт должен был 
проходить осмотр в течение апреля-мая, под конец этого срока в пунктах ТО возникали длинные очереди, 
которые, впрочем, можно было обойти при помощи многочисленных посредников. Сама же процедура 
техосмотра был чистой формальностью.

«Приехал оформлять ТО на байке, — пишет на городском формуме местный автолюбитель. — Никто 
не возражал, пару раз предложили сделать ТО байка», «тачку никто не смотрел, мужик в ангаре спросил 
только «не жалуется ли на Вас Ваша машина». Таких историй масса.

Власти сквозь пальцы смотрели на все эти нарушения, поскольку реальным смыслом обязательного 
техосмотра был не контроль состояния автопарка, а принуждение автолюбителей к оплате налога 
на движимое имущество. Без квитанции из налоговой инспекции заветный «кругляшок» не выдавался.

Теперь налоговикам придётся поломать голову на тем, как обязать водителей платить налоги: проверять 
транспорт на дороге они не имеют права, перепоручить это автоиспекции тоже, а искать должников 
по прописке бессмысленно, так как значительное число водителей использует свой транспорт на основании 
генеральной доверенности. На размышления и креативные идеи у фискальных органов ровно шесть 
месяцев, именно тогда закон вступит в силу.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26112.html

Запад ошибочно «похоронил» Михаила Горбачёва
22 мая в «Твиттере» появилась информация о смерти бывшего президента СССР Михаила Горбачёва, 
однако он эти слухи лично опроверг. Причиной слухов стала появившаяся в англоязычной «Википедии» 
дата смерти Горбачёва — 22 мая 2012 года. Затем информация распространилась в микроблогах 
«Твиттера».

Михаил Горбачёв в телефонном разговоре заявил представителям СМИ, что он здоров, однако находится 
в больнице. Экс-президент СССР проходит курс лечения, но его состояние не вызывает опасения у врачей. 
«Меня давно хоронят, а я жив и здоров», — цитирует Михаила Горбачёва ИТАР-ТАСС.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26111.html

В ХХI веке революции возможны только в науке и технологиях: 
Назарбаев
Революции в XXI веке могут происходить только в сфере научных знаний и технологий. Политические 
революции в современном обществе, как показала «Арабская весна» могут привести к ухудшениям. Об 
этом заявил президент Казахстана Нурсултан Назарбаев, выступая 23 мая в Астане на пленарном 
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заседании Астанинского экономического форума, передаёт корреспондент ИА     REX  .

По мнению главы Казахстана, общественно-политические революции часто оказываются губительными для 
жизни, особенно если насаждаются на неподготовленную социально-экономическую почву. Это, как считает 
Нурсултан Назарбаев, показала «Арабская весна».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26110.html

НАТО давит на Януковича: мнения
Президент Украины Виктор Янукович всё-таки  поехал в Чикаго, на саммит НАТО.

Однако, зачем Януковичу НАТО? Украина, согласно закону, внеблоковое государство, где прямо записано - 
вступать в Альянс не намерена. В итоговой декларации Януковичу вынесли порицание. А заодно целый 
военный блок НАТО встал в защиту Тимошенко: Североатлантический Альянс выразил обеспокоенность по 
поводу применения "избирательного правосудия в Украине".

ИА     REX  : К чему приведёт давление на Януковича со стороны НАТО?

Григорий Трофимчук, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического 
развития:

Янукович – не Лукашенко. И против НАТО он устоять не может, тем более, когда его зовут туда по какому-то 
делу. Это как цитата Карпа в фильме «Место встречи изменить нельзя»: «Я, если в гости зову, ко мне на 
всех четырёх поспешают». Сам факт поездки президента Украины в Чикаго автоматически смял, смыл 
впечатление от отменённого им саммита в Ялте, так что можно было и не отменять, и вяло проводить его в 
компании двух-трёх, приехавших туда, его центрально-европейских коллег. Если у демарша нет 
продолжения, значит, он был вреден; весь смысл этого вреда для Украины и лично для Януковича 
проявится уже в ближайшее время.

При этом нельзя обвинять Януковича в низкопоклонстве перед НАТО, так как НАТО – это та сила, с 
помощью которой в ближайшее время Запад подомнёт под себя весь остальной мир. Доказательством этого 
является полное отсутствие желания альтернативных мировых «полюсов» (нам рассказывают, что 
современный мир якобы многополярен) оказать этому процессу хоть какое-то сопротивление. Одним из 
таких альтернативных форматов вполне мог бы стать союз трёх славянских, пока ещё, сестёр: Украины, 
Белоруссии, России. В этом случае Янукович чувствовал бы за своей спиной хоть какой-то фанерный щит, 
но пока что Украине никто не может дать гарантии безопасности. Поэтому она вынуждена метаться по миру, 
даже с учётом того, что в её Конституции, действительно, прописано жёсткое дистанцирование от военных 
блоков.

Слабая попытка Украины укрыться от обвинений в сотрудничестве с НАТО за сугубо инфраструктурными 
проектами ей не поможет. По ней, как и по любой из стран ЕС, будет нанесён точно такой же удар (к 
примеру, северокорейскими ракетами) даже за поставку сухих груш для пайков натовских солдат.  К 
примеру, России точно так же не помогает её активность в пропаганде «правильного ислама»: взгляды 
панисламистских авторитетов в её сторону становятся всё более косыми. Если НАТО начнёт большую 
войну, то в Харьков, Львов и Киев пойдут точно такие же гробы, укрытые государственными флагами, как в 
Германию или в США, – только на этот раз жёлто-голубыми.

Януковичу – тяжело, он не политик, он директор крупного завода, и, к сожалению, по нему это видно. Ему 
нужны советники, которые бы смогли закрыть своего президента от разного рода «ракет», которые уже 
выпущены по нему со всех сторон.

Лев Вершинин, политолог:

Почему Виктор Янукович, президент Украины, всё-таки поехал в Чикаго, на саммит НАТО, где ему, как 
лидеру внеблокового, - согласно Конституции, - государства, в Альянс вступать не собирающегося, делать 
было нечего, и хуже того, заранее зная, что ничего хорошего там не услышит, понятно. Он надеялся ещё раз 
попытаться доказать, что Киев хороший, свой в доску, послушный и готов на всё, лишь бы получить хотя бы 
самое маленькое, незавидное местечко за общим столом. В полном смысле слова, на всё. С одной только 
оговоркой: сохранить накопленное и статус. Типа, как Япония в 1945: безоговорочная оккупация с одной 
оговоркой, не трогать Микадо.

Увы. Что вышло у самураев, готовых, в случае отказа, всем миром помереть, не получилось у регионалов, 
ни к чему такому не готовых. В итоговой декларации Украину, фактически, высекли. На максимум 
возможном в мире дипломатии уровне презрительного "свысока". От имени всего Североатлантического 
Альянса. Это, собственно, уже даже не "чёрная метка". Это приговор. Нынешней киевской элите вновь 
сообщили, что в "свои" не примут, в услугах не нуждаются и оговорок в Акте терпеть, не намерены.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Тут два варианта. Или Янукович слегка перепутал, как у него это бывало с классиками. Вдруг он перепутал 
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НАТО и США, а никто спорить не посмел, полагая Януковича "фартовым" и исходя из принципа "вдруг 
получится". Или же Януковичу легко, что Путина и народ с "двойным гражданством" подзабыть, что 
внеблоковость Украины. У Януковича забытых обещаний - как у Ющенко.

А если и не перепутал, и не забыл, то ныне любой может предъявить Януковичу государственную измену, 
что "незалежности", что "внеблоковости". И чем больше будет Запад давить на укрэлиты, угрожая 
конфискацией средств в оффшорах, как у Лазаренко ранее, тем больше шансов, что кто-то захочет до этих 
денег добраться раньше Запада. И со стороны России самой большой любезностью Януковичу является 
отсутствие прямой поддержки его потенциальной оппозиции.

Ему до последнего момента оставляют шанс развернуться к России вместе со всей системой, что он создал 
в Украине и с Украиной целиком. Но с каждым днём он становится всё более похож на Лазаренко. И тем - 
вкусен для США, ведь деньги у Лазаренко отняли, а Украине - не вернули. И не исключено, что США удивят 
мир новым сценарием взаимоотношений с политиками Украины, если вдруг Янукович останется в США 
надолго и не по своей воле.

Станислав Стремидловский, политолог, главный редактор газеты «Цена вопроса»:

Виктору Януковичу необходимо продемонстрировать широкой общественности, что он не находится во 
внешнеполитической изоляции. Поэтому он использует любые возможности, чтобы принять участие в 
международных встречах, раз уж к нему никто не приезжает. Протокольные съёмки можно будет потом 
использовать как доказательство, что президент Украины находится в хорошей компании. Простой зритель 
или читатель ведь не поймёт нюансов такого рода встреч.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/26113.html

Рынок позитивно воспринял назначение Игоря Сечина главой Роснефти
«Ключевые новости последних суток — это назначение Игоря Сечина главой Роснефти и включение 
РусГидро, ФСК и Холдинга МРСК в список стратегических предприятий, что не предполагает 
приватизацию госдолей в них», — говорится в утреннем экспресс-обзоре ВТБ24 23 мая, передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

По словам аналитика банка Станислава Клещёва, если перевод Сечина с госслужбы на пост главы 
крупнейшей нефтяной компании страны был воспринят рынком позитивно (акции Роснефти завершили 
вчерашний день ростом на 2% — инвесторы высоко ценят лоббистские возможности бывшего вице-
премьера), то президентский указ о расширении перечня стратегических предприятий только добавил 
пессимизма в отношении перспектив акций крупнейших электроэнергетических компаний. «Напомним, что 
ранее 4%-ный пакет акций ФСК был включён в план приватизации до 2013 года, а полный выход 
государства из капитала РусГидро планировался до 2017 года. Теперь приватизация госпакетов этих 
компаний стала если не невозможна, то по крайней мере затруднена и отложена. Обращаем внимание, что 
включение в перечень стратегических предприятий Холдинга МРСК не накладывает каких-либо 
ограничений на приватизацию контрольных пакетов его „дочек“ и они могут быть проданы частным 
инвесторам», — отметил Клещёв.

Аналитик также акцентирует внимание на том, что назначение Сечина главой Роснефти актуализирует 
слухи о вероятном росте активности госкомпаний на рынке слияний и поглощений. В частности, по его 
словам, не исключено, что вновь могут начать разыгрывать идею о слиянии Роснефти и Сургутнефтегаза, 
что в большей степени должно отразиться на котировках акций последнего. «Есть и ещё один повод для 
обсуждения — в качестве целей своей деятельности на новом посту Игорь Сечин назвал увеличение 
добычи, отчислений в бюджет и обеспечение максимально стабильных цен на бензин на внутреннем рынке. 
Это не совсем то, что должно вдохновлять инвесторов на приобретение акций компании. Им было бы 
интереснее услышать о перспективе роста прибыли, дивидендов и капитализации», — резюмировал 
Клещёв.

Добавим, аналитики Номос банка также прокомментировали избрание Игоря Сечина главой правления 
Роснефти: «На этом фоне бумаги ROSN чувствовали себя лучше рынка, а ряд инвесторов рассчитывает, 
что назначение бывшего вице-премьера на должность CEO даст новый импульс в развитии компании».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26114.html

Греция подтвердила возможность выхода страны из еврозоны
Комментарий бывшего премьер-министра Греции Лукаса Пападимоса о возможности выхода страны из 
еврозоны 22 мая вновь вернул мировые рынки в ставшее уже привычным за последние недели состояние 
падения.

В центре внимания на 23 мая будут новости с проходящего в Брюсселе саммита лидеров ЕС. На рынке 
присутствует надежда на позитивный исход этой встречи, хотя конкретные меры, едва ли будут названы уже 
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сегодня. Об этом говорится в обзоре аналитиков Номос банка, 23 мая.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26116.html

России нужен контроль над Абхазией и Южной Осетией: мнения 
блогеров
Эксперт ИА     REX  , политолог Лев Вершинин в своей статье «Имперские хроники. Зачем России Осетия 
с Абхазией» утверждает, что эти республики являются рычагом воздействия на Грузию.

«Даже не на Грузию как таковую, а на Грузию как сателлита США, важное звено в цепи „санитарного 
кордона“, по замыслу стратегов Заокеанья, окружающего Россию, в стабилизации которой американцы 
никак не заинтересованы. А в дестабилизации — наоборот. Особенно теперь. И даже (допустим, случилось 
чудо), „отдав“ эти регионы, Россия ровным счётом ничего не выиграет (сие, увы, не во власти Тбилиси), зато 
базы НАТО под самым боком у себя получит с гарантией», — считает эксперт.

Координатор международной экспертной группы ИА REX Сергей Сибиряков провёл в социальной сети 
Гайдпарк опрос по теме «Нужен ли России контроль над Абхазией и Южной Осетией?».

Результаты опроса по теме «Нужен ли России контроль над Абхазией и Южной Осетией?»

Вариант ответа Число участников опроса, давших положительный 
ответ

% участников 
опроса

Нет, зачем на них деньги 
тратить

340 30%

Да, такой контроль нужен 634 55%

Трудно ответить 81 7%

Свой вариант ответа 94 8%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Ариф Ганбаров:

История о благе добровольного вступления Грузинского Царства (ГЦ) в состав Российской Империи (РИ) — 
это миф. Грузинское Царство было воссоздано Давидом Восстановителем из рода армянских царей 
Багратуни. Царство просуществовало семь веков, хотя в основном находилось в вассальной зависимости 
от мусульманских правителей. В XVIII веке Грузия изъявила желание войти в состав РИ на правах 
вассалитета. РИ была тогда на подъёме, и это соответствовало тогдашним её имперским интересам. 
Вступление ГЦ в РИ юридически было оформлено Георгиевским Трактатом. Статус Грузии был там немного 
выше, чем Венгрии в Австро-Венгерской Империи. Но имперское руководство России быстренько 
ликвидировало это царство, поделив Грузию на несколько провинций. А произведено это было так. После 
смерти Царя Ираклия российские чиновники обеспечили переход царства в руки племянника, 
а не законного наследника, чем вызвали внутридинастический конфликт. Затем русские ввели войска 
в Царство и благополучно его ликвидировали. В следующую Русско-Персидскую Войну грузинские царевичи 
воевали на стороне Персии.

Позиция России в вопросе контроля над Абхазией и Южной Осетией чисто империалистическая. Россия 
с самого начала в Закавказье, и не только там, поддерживала сепаратистские движения. Приход 
Саакашвили это результат предательства Шеварнадзе. Россия сама внушила Грузии, что её суверенитет 
может быть защищён только Западом. Разговоры о том, что народ не хочет жить в составе Грузии, 
подразумевает, что Россия благословила изгнание грузинского этноса.

Важа Ниношвили:

Какой подлой была Россия все двести с лишним лет, такую союзницу получила. Мы грузины умеем дружить, 
но если я твой друг, то и ты должен быть другом.

Евгений Айолло:

Почему-то все забывают — сколько в Абхазии русских живёт! Я там школу окончил в 1964 году. Со мной 
в классе учились все национальности, жившие в то время в городе, абсолютно все. А среди преподавателей 
не было только абхазов. И погибшие есть и среди грузин, и среди абхазов, русских, армян, даже среди 
греков. Самая жестокая и кровавая из войн — это война гражданская. А какой был дружный город... Читали 
Фазиля Искандера? Его «Мухус» — это же наш Сухум. Абхазия по-абхазски — «Апсны». И местные 
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в разговоре так называют свой город с другими. Так было. И вывески были на трёх языках. И мой первый 
паспорт был таким же... толстый... Все страницы утроены. Только одна, первая на русском, с фотографией. 
Остальные — без неё. Так вот — в Сухуми больше всего в количественном плане было грузин, потом — 
русские, потом абхазы, армяне, греки. Грузины практически все уехали, как и греки. Армян осталось мало. 
Русские остались почти все — им НЕКУДА было ехать. Россия их не ждала. Мои одноклассники многие там 
живут (выживают). И что — бросить их?

Владимир Малянов:

Безусловно, с геополитических позиций России надо контролировать (что вкладывается в это понятие?) эти 
республики (а ещё лучше их присоединить), как и многие другие приграничные территории. Но формально 
это территория Грузии, поскольку Абхазию и Южную Осетию не признало в большинстве своём 
международное сообщество. Фактически — это непризнанные республики, не подпадающие под 
международное право, народ которых желает жить самостоятельно, не в Грузии, но и не в России 
(возможно, по этому вопросу необходим референдум). Такое неустойчивое положение вряд ли долго 
продержится.

Добавим, что опрос проводился с 15 по 22 мая. В нём приняли участие 1149 блогеров, оставивших 414 
комментариев по теме опроса.

Напоминаем, что, по мнению политолога Льва Вершинина, контроль над Абхазией и Южной Осетией 
в геостратегическом плане означает контроль над Грузией в целом. Грубо говоря, практически полную 
блокировку возможности нанесения вреда с её стороны.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26115.html

Как помочь Виктору Буту: эксперт ИА REX о юридических аспектах 
возвращения бизнесмена в Россию
В МИД РФ заявляют о готовности российской стороны к переговорам с США о возвращении на родину 
Виктора Бута, осуждённого на 25 лет. Однако юридические аспекты процедуры предполагают, что для 
подобной передачи российская сторона должна признать вину Бута в инкриминируемых преступлениях. 
Кроме того, со своим приговором должен согласиться и сам осуждённый, тогда как ранее он неоднократно 
заявлял, что вернуться в Россию готов лишь при условии полного снятия с него вины. Небольшая «лазейка» 
в данном «замкнутом круге» всё-таки есть, считает адвокат, доктор юридических наук Александр 
Арутюнов. ИА     REX   публикует статью эксперта.

Официальный представитель МИД РФ Александр Лукашевич на брифинге 18 мая 2012 года заявил, что 
Москва готова обсуждать с Вашингтоном возможности для возвращения россиянина Виктора Бута, 
осуждённого в США на 25 лет. По словам дипломата, в МИД России обратили внимание на высказывания 
министра юстиции США о готовности рассмотреть возможность передачи России предпринимателя Виктора 
Бута.

МИД РФ позже сообщил, что осуждённого в США российского бизнесмена Виктора Бута могут передать 
России на основании Конвенции о передаче осуждённых от 21 марта 1983 года, на это требуется его 
согласие и осуществление процедур по линии министерств юстиции двух стран.

Действительно, указанная Конвенция о передаче осуждённых лиц от 21 марта 1983 года (Россия и США её 
подписали) предусматривает передачу осуждённых лиц при наличии определённых условий для передачи. 
Прежде всего, государство вынесения приговора и государство исполнения приговора дают согласие 
на передачу. С этим проблем, кажется, нет. Россия, безусловно, согласна, а министр юстиции США Эрик 
Холдер, в свою очередь, заявил, что США могут рассмотреть вопрос о том, чтобы Бут отбывал наказание 
на родине, если получат от России соответствующий запрос. С другими условиями сложнее.

Указанная Конвенция предусматривает, что судебное решение должно быть окончательным. Насколько 
мы понимаем, по делу Виктора Бута подана апелляция, поскольку об этом упомянул на брифинге 
официальный представитель МИД РФ Александр Лукашевич. Следовательно, судебное решение по делу 
Виктора Бута пока не является окончательным.

Ещё одним условием передачи осужденного лица является его согласие. Между тем, сам российский 
бизнесмен Виктор Бут, осуждённый в США на 25 лет по делу о торговле оружием, опасается, что в случае 
его выдачи в Россию по запросу Москвы это может быть интерпретировано как признание его вины. «Надо 
знать американские уловки. Штаты обязательно потребуют, чтобы Россия, делая запрос, тоже признала 
меня преступником! А я с клеймом преступника возвращаться не хочу! Это для меня принципиально важно. 
(...) Я хочу вернуться домой с чистой совестью», — заявил он в интервью «Комсомольской правде». 
Похоже, это означает, что Виктор Бут, во всяком случае, в настоящее время, не готов заявить о своём 
желании (согласии) быть переданным в Россию. Могут возразить, что Виктор Бут говорит о своём 
несогласии с приговором суда, а не о нежелании быть переданным в Россию. Однако одно связано 
с другим. Дело в том, что в соответствии со статьей 469 УПК РФ основанием для передачи гражданина РФ, 
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осуждённого судом иностранного государства, является решение (постановление) российского суда 
по результатам рассмотрения представления ФСИН (Федеральная служба исполнения наказаний) или 
обращения осуждённого о признании и об исполнении приговора суда иностранного государства. Иными 
словами, российский суд должен признать законным приговор американского суда в отношении Виктора 
Бута, и, говоря языком последнего, признать его преступником.

Согласиться с этим Виктор Бут категорически не желает. Где же выход? Конечно, сила духа Виктора Бута 
вызывает восхищение, его эмоции понятны, но если он всё-таки хочет оказаться на Родине, то можно 
предпринять следующее. Указанная Конвенция о передаче осужденных лиц предусматривает, что согласие 
на передачу, учитывая физическое или психическое состояние осуждённого лица, может посчитать 
необходимым одно из государств (Россия). Тем самым вопрос о согласии на передачу самого Виктора Бута 
будет обойдён. Далее, в российский суд обратится с представлением ФСИН, а не сам Виктор Бут. Таким 
образом, передача Виктора Бута произойдёт, но без его непосредственного участия в процессе. Других 
вариантов, по нашему мнению, нет.

Кстати говоря, признание российским судом приговора американского суда вовсе не означает, что Виктор 
Бут не может быть помилован...

Алекандр Арутюнов, председатель Московской коллегии адвокатов «Арутюнов и партнеры», адвокат, 
доктор юридических наук

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/26118.html

У Дворковича есть шанс реализовать свои предложения на новой 
позиции: политолог
Политолог, эксперт ИА     REX   Ростислав Ищенко прокомментировал назначение Аркадия Дворковича, 
известного в роли сторонника масштабной продажи государственных активов, на должность вице-премьера, 
заместителя председателя правительства Российской Федерации.

Разница, между помощником президента и вице-премьером заключается в том, что помощник может влиять 
на принятие решений, не неся никакой ответственности. Вице-премьер несёт полную ответственность 
за состояние дел в курируемой им области, но ограничен во влиянии на принятие решений, во-первых, тем, 
что правительство — коллегиальный орган и мнение одного — не есть мнение большинства, во-вторых, 
тем, что основная часть рычагов, необходимых для реализации любых решений (аппарат, полномочия, 
бюджеты, опыт работы, профильные специалисты) находится в руках министров, которые по своему 
статусу — такие же члены правительства, как и вице-премьер, но располагают, куда большими 
техническими возможностями.

Если Дворкович — толковый человек, чьи предложения до сих пор не были по достоинству оценены, 
он сумеет реализовать их на новой позиции — возможностей достаточно, но надо уметь убеждать, 
договариваться и искать компромиссы. Если же он просто человек, глубоко верующий в самодостаточную 
ценность либеральных идей, которые надо внедрять «огнём и мечом», то он быстро сожжёт себя и зарубит 
своего шефа. Если не ошибаюсь, на следующий год освобождается место председателя Конституционного 
суда.

В любом случае, истина в политике и экономике познаётся лишь эмпирически. Бывает, что самые красивые 
и выверенные теории на поверку оказываются провальными, а сомнительные, на первый взгляд, 
предложения — гениальными предвидениями. Многое зависит от умения человека работать, учитывать 
новые обстоятельства, которые невозможно было предвидеть, гибко перестраивать свои силы 
и перенаправлять средства, чтобы, с одной стороны, соответствовать изменившейся ситуации, а, с другой, 
двигаться вперёд в намеченном направлении.

В целом же, по моему мнению, антилиберальный догматизм ничем не лучше либерального догматизма. 
Он плох, как любой догматизм, поскольку абсолютизирует только одну сторону медали, концентрируется 
лишь на тех общественных процессах, которые вписываются в догматичную модель, пытаясь 
ликвидировать все остальные.

Мне, в большинстве, хоть и не во всех, случаях не нравятся те позиции, которые публично отстаивал 
Дворкович, но это не значит, что прав я, а не он. Пусть попробует. Должность неоднократно превращала 
революционеров в охранителей, священников в атеистов, роялистов в республиканцев, а одного якобинца, 
дружившего с Огюстеном Робеспьером (младшим братом Максимилиана), даже превратила в императора.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/26117.html

Мир на пороге большой войны: мнения
Заместитель министра иностранных дел России Сергей Рябков, в самолёте, на обратном пути с саммита 
G8 в Кэмп-Девиде, сообщил журналистам, что по итогам встречи стало понятно, что война против Ирана 

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/articles/26117.html
http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/articles/26118.html
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


Выпуск от  24.05.12

всерьёз стоит на повестке дня у «некоторых стран».

«Мы получаем много различных сигналов, поступающих из различных источников о том, что военный 
вариант рассматривается как реалистичный и возможный», — добавил он.

Интервью появилось только в западных СМИ и вызывало бурное обсуждение в англоязычном секторе сети. 
Одни считают Россию врагом: «Друзей нужно держать близко, а врагов ещё ближе». Другие думают, что 
Сергей Рябков выставил Россию в плохом свете: «Все дела, которые начинаются со злости, 
заканчиваются постыдно». Третьи убеждены, что Россия хочет сама напасть на Иран: «Я не удивлюсь, 
что Россия собирается точно также напасть на Иран, чтобы захватить ресурсы. Они просто 
не говорят об этом». Некоторые уверены, что Россия находится в выигрышной ситуации в любом случае: 
«Россия в любом случае окажется в выигрышной позиции. Цены на нефть будут расти». Кто-то 
опасается начала войны: «Нас всех скоро ждет ядерная зима». Кое-кто считает, что это антиамериканская 
пропаганда: «Очередная порция пропаганды от наших русских друзей». Добавим, что накануне саммита 
G8 в Кэмп-Девиде в сети появилась статья Виктора Бурбаки «Предстоящая встреча G8 и цели новой 
„большой войны“, вызвавшая много дискуссий в блогосфере».

ИА     REX  : Мир действительно стоит на пороге большой войны?

Юрий Юрьев, политконструктор:

Большая мировая война пока прямо не просматривается. Для мировой войны или синхронного ведения 
нескольких войн сразу — нужно полновластие, именуемое как «тоталитаризм» в отношении своей страны, 
с возможностью любую территорию, структуру или личность подчинить интересам войны, даже помимо 
их воли. Военные США сами разработали такой принцип подготовки к действительно большой войне, 
принесли это на подпись Конгрессу и Обаме и таковые этот принцип подписали. В прошлом году. Теперь — 
президент США является верховным главнокомандующим и при войне вправе располагать всем, чем 
располагают все граждане США, причём не торгуясь.

Этот законопроект более верный признак подготовки к «большой войне», нежели встреча в Кэмп-Дэвиде. 
Есть ещё один признак — войну объявляет Конгресс и не иначе. Но президент не может приказать 
Конгрессу начать наступательную войну. Если оборонительная война начинается «полуавтоматически», 
автоматическим применением ПРО и ПВО и запросом командования NORAD кодов к стратегическим 
наступательным ракетам у политической власти, то наступательная война это только Конгресс, а иначе — 
действия военных трактуются как заговор.

Одного из этих признаков — недостаточно. И Обаме незачем ломать структуру управления войсками, 
особенно перед выборами. И его конкурентам не особо нужна военная риторика перед выборами. И хотя 
вовлечь США в войну интригой силами военных вполне возможно, но это тотчас приведёт к ускользанию 
от возможной «долларовой бомбы» всей планеты и обрушит экономику США хуже, чем любая серия войн. 
Поэтому военным тоже не особо нужна война, им и так уютно.

Да и потенциальные жертвы США научились строить союзы. Тронуть Сирию — за ней Иран. Тронуть 
Иран — за ним Пакистан, Индия и Китай в качестве кровно заинтересованных в непрерывных поставках 
топливного жизнеобеспечения. Раньше таких блоков не было, и США могли рвать Югославию, Ирак, Ливию. 
Ныне такие блоки появились и США в тупике. Ещё — против «долларовых бомб» появились 
«антидолларовые купола», то есть уход из доллара в региональные валюты, и это при росте тенденции — 
самый могучий удар по экономике США, какой возможно представить. И если США будут заниматься 
воинственной риторикой, то подобный «антидолларовый купол» может возникнуть и над торговой 
территорией «Европа+Россия», а если и Китай подтянется, то общеевразийское «антидолларовое 
пространство» может накрыть и Индию и Индонезию. После чего США останутся популярность лишь 
на их континенте и игнор во всём мире, и все преимущества США как далёкой безопасной территории для 
хранения мировых денег окажутся недостатками фактической блокады отдалённой от человечества 
территории. Поэтому война США не нужна, как и разговоры о ней. Всегда можно нанять миллион сторонних 
наёмников, замотать их в бурнусы, научить орать «Акбар», не теряя роли доллара в мире, как главного 
экспортного товара США.

Впрочем, вся эта логика была верна и в отношении Рейха в 1940 году, поскольку нападение на СССР было 
самоубийством. Но Гитлер на это самоубийство пошёл, учинив холокост 60 миллионам белых людей, 
а параллельно — все колонии планеты попали в руки США, а точнее — их банкирам. Так что Обама или его 
преемник вполне могут учудить нечто подобное нападению рейха, если существует план некоего высшего 
уровня, о котором у обществ нет данных. О возможности и вариациях нападения на Иран эксперты 
ИА «REX» высказывались больше года и по нескольку раз. И вдруг до МИД России эта новость дошла. 
Лишь после того, как Клинтон посетила Индию и Китай в тщетных надеждах убедить их использовать 
доллар в расчётах с Ираном. Мы даже «долларовую бомбу» обсудили, а МИД России только что убедился 
в агрессивных намерениях неоколониалистов и, наверное, наконец-то рассмотрел наличие авианосных 
групп.

Эдуард Афонин, профессор Национальной академии государственного управления при президенте 
Украины, доктор социологических наук:
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Начиная с 2010 года я неоднократно в своём блоге высказывался по этому поводу прямо, говоря 
о механизмах Третьей мировой войны. Чем дальше приходится размышлять о принципиальных 
и нерешённых вопросах, тормозящих развитие ситуации в странах и «центра», и «периферии», тем 
очевиднее становится неизбежность Третьей мировой войны. В этой связи хочу поддержать упомянутую 
публикацию Виктора Бурбаки. От себя лишь хочу обратить внимание на один из тезисов этой публикации: 
«В процессе „новой колонизации“ произойдёт быстрая кодификация международного права на основе 
окончательного отказа от принципов, заложенных Ялтинско-Потсдамской политической системой». Правда, 
не соглашаясь с автором относительно его видения развития ситуации, соглашусь лишь в главном — с тем, 
что сегодня уже не работают ключевые принципы международных отношений. В этой связи в одной 
из последних публикаций на эту тему было замечено следующее: «...последние примеры с установлением 
независимости Косово (столица Приштина) и Южной Осетии (столица Цхинвал) свидетельствуют, что 
в мировой политике и международных отношениях уже даёт „сбои“ доминировавший в период Модерна 
принцип „единства мира в его материальности“. Ведь именно принцип нерушимости (неприкосновенности) 
„материальных“ государственных границ до последнего времени составлял одну из важнейших основ 
безопасности, прежде всего европейских государств...».

Андрей Давыдов, журналист:

Если коротко, все эти геополитические «песочные замки» можно охарактеризовать одной фразой: мечтать 
не вредно. Если иметь в виду «мечтателей», вроде Бжезинского. Всё это напоминает план гениальной 
шахматной партии, в которой планировщик делает ходы за соперника. По этому поводу мне вспомнился 
один шахматный король, который, объясняя свое неожиданное поражение, сказал, что просчитал на 5 ходов 
вперёд, но на четвертом «прозевал» слона соперника, который перекрывал нужное поле. Да вот вам 
ошибка уже на первом ходе:

«Предполагается, что на предстоящей в Кэмп-Дэвиде встрече «Большой восьмёрки» от России потребуют 
«сдачи» Сирии и Ирана, отказа от политики евразийской интеграции и сокращений её тактического ядерного 
оружия (ТЯО) — в обмен на «предложения, от которых трудно отказаться».

Ошибка это самого планировщика или толкующих его конспирологов, но Путин на саммит не поехал, 
а делать предложения Медведеву Обама посчитал ненужным.

Тревога в мире, безусловно, усиливается. Америка как флагман Запада не собирается уступать претензий 
на владение миром. Две мировых войны возвысили её, поэтому логично, что её элита надеется 
на спасительную третью. Одна досада, в этой партии её геополитические противники делают свои ходы, 
не всегда многим заметные, но изрядно бесящие претендента на корону. Его считают фаворитом, 
но упускают одну деталь. США рассчитывают на лидерство в новом мировом порядке, не сумев удержать 
его в старом. А это предполагает, что и с новым могут возникнуть те же сложности...

Сандра Новикова, журналист и блогер:

Ничуть не удивлена — по-моему, всем уже ясно, какая повестка дня у «некоторых стран» (не будем 
называть их вслух, хотя всем ясно, что это страны Запада) — сначала должна пасть Сирия; затем — война 
с Ираном; затем уничтожение России, и наконец — последняя, большая война с Китаем. Однако 
предупреждённый — вооружён. Раз «они» готовятся к войне с Ираном — значит, должны подготовиться 
и мы, ну и. конечно же, Иран.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/26119.html

Новый состав правительства РФ: несостоявшиеся ожидания
Эксперты ИА     REX   рассказали, удивил ли их новый состав правительства Российской Федерации и нужен ли 
сейчас России такой вице-премьер как Аркадий Дворкович, известный в роли сторонника масштабной 
продажи государственных активов.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Дворкович не одинок в своих исключительно прозападных устремлениях. И Игорь Шувалов, и Аркадий 
Дворкович воспринимаются тем более настороженно, чем более невнятна судьба Игоря Сечина. Хотя для 
обывателей что Сечин, торгующий недрами через государство-корпорацию, что Дворкович, стремящийся 
корпорацию развалить на частные фирмы, в сущности, одинаковы и отличие будет лишь пропорцией 
наживы обывателей и трейдеров. С большим удовольствием обыватель проголосовал бы за созидателей, 
а не трейдеров углеводородами как кровью страны, но созидателей в России удивительно мало 
и их в политике почти нет. А есть Кабмин Медведева, согласованный с Путиным. Есть несколько основных 
вариантов возможной судьбы этого правительства: Первый вариант в том, что правительство будет лишь 
исполнительным органом администрации президента и тогда оно будет предсказуемо стабильным. Второй 
вариант в том, что одиозные персоны из правительства будут медленно и верно заменяться на профи, 
удобных отраслям и ведомствам, а Медведев будет незыблем, способствуя по первому варианту. Картина 
«всемирно признанный демократ Медведев душит балаболов и крадунов» — будет популярна.
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Есть третий вариант — правительство будет структурой для «отфутболивания на чердак» лиц, на которых 
нужно будет переключать гнев общества за провалы.

Четвёртый вариант в том, что правительство плюс «Открытое правительство» будут подсиживать Путина 
вплоть до требования отмены должности президента.

Пятый вариант в том, что правительство вместе с Медведевым и его прозападным кланом рухнет при 
первом же кризисе и послужит громоотводом для Путина.

Эти основные варианты могут реализовываться и одновременно, но при условии мирного времени. 
В военное время такое правительство не вполне дееспособно и власти придётся идти сталинским путём, 
создавая новые структуры по типу Ставки ВГК. Возможно, что Ставка уже создаётся, в недрах 
администрации Путина, и тогда Медведев становится формальной фигурой на случай предвоенных 
ситуаций и военных действий. Если же нет — то правительство может стать угрозой ресурсам страны 
в мирное время и саботирующей структурой в военное время.

Андрей Куприков, политолог:

Очередная спецоперация в духе лучших традиций византийских нравов. Это не английские бульдоги под 
ковром, это возня мопсов под половой тряпкой. Особенно удивил министр культуры, похоже, тандем 
не знает анекдота про прачечную. Удивила живучесть мебельщика, но армия без дураков и не армия вовсе, 
как говаривал мой замполит. Искренне жаль Набиуллину, умная женщина, грамотный специалист, мало 
таких, много чего нивелировала из бесчисленного потока глупостей, которые генерировала медведевская 
мыслительная судорога. МИД, спорт, деньги, остались при своих, при своих интересах, а значит, этот район 
болота не будет даже булькать. Остальные же грядки получили новых смотрителей отгонять вороньё в лице 
населения от будущего урожая, где пока не очень понятно, что созреет, и что будут собирать.

Сандра Новикова, журналист и блогер:

Не столько удивил, сколько разозлил: я, например, не понимаю, что делает в правительстве, да ещё 
на высокой должности вице-премьера, записной либерал Дворкович, которого надо было бы вообще-то 
отправить не в правительство, а послом в какую-нибудь банановую республику, или, ещё лучше, 
на освоение районов крайнего Севера и Дальнего Востока.

Прочитав же про то, что «Министром по связям с „Открытым правительством“ стал Михаил Абызов, 
руководивший этой структурой...» я вообще готова была рвать и метать. Какое ещё открытое 
правительство? Что это за новость? Покажите мне статью в Конституции, где сказано хоть что-нибудь 
об «открытом правительстве». Что? Нет такой статьи? Значит, и так называемое «открытое правительство» 
нужно срочно закрыть.

Огорчило меня и то, что свой пост сохранил Сердюков — умнее и логичнее было бы Сердюкова уволить, 
а вот Нургалиева, наоборот, оставить на посту министра МВД.

С другой стороны, хорошо, что сохранил свой пост вице-премьер Дмитрий Рогозин (из вице-премьеров 
иногда получаются президенты!), министр иностранных дел Сергей Лавров (о том, что Лавров работает 
прекрасно и его надо оставить на его посту я писала ещё в декабре прошлого года), стал главой аппарата 
правительства Владислав Сурков, и были уволены ставшие прямо таки притчей во языцех Голикова 
и Фурсенко. Отсюда выводы. Первый: правительство не фонтан, но могло быть и хуже. Второй: политика 
лавирования «два шага вперёд, шаг назад» продолжится.

Что же, наверное, это правильно: враги с которыми довелось вести борьбу ВВП, таковы, что их шапками 
не закидаешь и кавалерийским наскоком не возьмёшь.

Александр Русаков, журналист и блогер:

Власть в руководстве, я имею в виду правительство, не обновилась. Главный кукловод России переставил 
«Кукол» с одних постов на другие, причём заметьте, что эти посты равноценны тем, которые они занимали 
и раньше в правительстве России. Народ ждал радикальных изменений в составе правительства. 
А посмотрите кто там? Сердюков остался, Нургалиева перевели на другой высокий пост, как и остальных. 
Обновления в высших эшелонах власти не произошло. Михалков просит Путина или Медведева назначить 
Мединского министром культуры, дожились. Все кто был, так и остались на равноценных постах, которые 
раньше занимали в правительстве РФ.

По Дворковичу... Тихий советник теперь стал зампредом правительства. Ну, понятно, что это назначение 
Медведева. Только вот, что полезного сделал этот Дворкович, чтобы быть достойным занять это очень 
важное для страны место? Главная ошибка Путина и Медведева это возврат снова во власть. Не стоит 
ждать серьёзных изменений в жизни людей. Будет опять пиар Путина по TV, Медведев будет на подхвате. 
И будут обычные будни, как и раньше.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26120.html
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Путин назначил Александра Беглова полпредом в Центральном ФО
Президент России Владимир Путин 23 мая подписал указ о назначении Александра Беглова своим 
полномочным представителем в Центральном федеральном округе. Об этом сообщила пресс-служба 
Кремля, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Должность полпреда президента в ЦФО освободилась после отставки с этого поста Олега Говоруна. 
21 мая он был назначен министром регионального развития.

Александр Беглов при президенте Дмитрии Медведеве занимал должность замглавы администрации 
Кремля. Ранее, в 2003-2004 годах он работал первым заместителем полпреда президента в Северо-
Западном ФО Ильи Клебанова, в 2004-2008 годах — начальником контрольного управления 
администрации президента.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26121.html

Россияне хотят видеть президентом «отца нации», а не управленца
Большинство россиян считает, что идеальный президент должен быть скорее мудрым политиком, «отцом 
нации», нежели современным эффективным управленцем (59 и 35% соответственно). Об этом 
корреспонденту ИА     REX   23 мая сообщили социологи всероссийского центра изучения общественного 
мнения (ВЦИОМ). Для сравнения, в 2007 году у респондентов не было столь однозначного мнения по этому 
вопросу (48 и 42% соответственно).

Президент-«отец нации» — идеальный вариант для сторонников КПРФ (68%), «Справедливой России» 
(66%), а также жителей средних городов и сел (по 64%). Современного управленца на этом посту хотят 
видеть приверженцы ЛДПР (46%) и непарламентских партий (51%), жители городов-миллионников 
и крупных городов (43-44%).

Чем старше россияне, тем больше среди них тех, для кого идеалом президента является «отец нации» 
(с 48% среди 18-24-летних до 75% среди пожилых). Напротив, чем моложе респонденты, тем больше среди 
них сторонников противоположного мнения (48% среди молодёжи против 20% среди пенсионеров). 
Обеспеченные россияне чаще остальных хотят видеть на посту президента эффективного управленца 
(49%), малообеспеченным больше нужен «отец нации» (63%).

Отметим, опрос ВЦИОМ проведён 12-13 мая среди 1600 человек в 138 населённых пунктах в 46 областях, 
краях и республиках России. Статистическая погрешность не превышает 3,4%.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26122.html

Вопрос с ещё тремя губернаторами можно считать решённым
Партия «Единая Россия» определила кандидатуры на должности главы республики Карелия, губернатора 
Иркутской области и губернатора Свердловской области. Об этом 23 мая сообщил председатель высшего 
совета партии Борис Грызлов, передаёт корреспондент ИА     REX  .

В список кандидатов на должность главы Карелии вошли первый замглавы республики Юрий Канчер, 
председателя заксобрания региона Владимир Семёнов и врио главы республики Александр Худилайнен.

На должность губернатора Иркутской области предлагаются кандидатуры ректора Байкальского 
государственного университета экономики и права Михаила Винокурова, врио губернатора Сергея 
Ерощенко и главного федерального инспектора в Иркутской области аппарата полпреда президента 
в Сибирском ФО Петра Огородникова.

В число кандидатов на пост руководителя Свердловской области включены председатель правительства 
области Владимир Власов, врио губернатора Евгений Куйвашев и зампредседателя заксобрания региона 
Виктор Шептий.

Списки кандидатов руководство партии внесёт на рассмотрение президента России Владимира Путина. 
Предложения о кандидатурах должны быть рассмотрены главой государства в течение не более 10 дней. 
Затем отобранные президентом кандидатуры будут внесены для утверждения в законодательные органы 
соответствующих регионов.

Между тем, интриги с новыми губернаторами уже нет. Как ожидается, временно назначенные руководители 
регионов просто избавятся от приставки врио. Таким образом, губернаторский корпус пополнится 
Александром Худилайненом, Сергеем Ерощенко и Евгением Куйвашевым.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26123.html
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Нужна ли власти молодёжная политика: мнения
Кремль признал, что вся молодёжная политика по Якеменко-Суркову, была серьёзной ошибкой.

«Перемены уже начались в бюрократической структуре, отвечающей за работу молодёжных движений 
и проводку бюджетных средств,— Федеральном агентстве по делам молодёжи (Росмолодёжь). Василий 
Якеменко покидает должность главы агентства, о чём ещё в феврале сказал министр спорта, туризма 
и молодёжной политики Виталий Мутко. Обновлённая Росмолодёжь сохранится, утверждают источники 
„Власти“, однако центр принятия решений в сфере молодёжной политики переместится в администрацию 
президента к Тимуру Прокопенко», — отмечает Олег Кашин.

Нужна ли власти молодёжная политика, и каким образом она должна строиться?

Юрий Юрьев, политконструктор:

Молодёжная политика это вообще, по определению, ошибка. Создаётся впечатление, что «молодёжь» это 
такая профессия, сродни профессии «дегустатора», который всё пробует, но ничего ответственно 
и обоснованно не производит. Ладно бы речь шла о защите прав и интересов лиц, что физически и всячески 
развиваются до, допустим, 23 лет и в этот период их использование по-взрослому может повредить 
их полноценному взрослению, это было бы понятно. Или же наоборот, как при советской власти, вовлечь 
ещё растущих во взрослые дела, не считаясь с возрастом и нагрузками, руководствуясь угрозой внешней 
агрессии к стране более, чем с интересами семей, родов и самой молодёжи. Но, как и в позднем СССР, 
политика невнятна. То ли молодёжные чиновники защищают интересы страны, взнуздывая молодёжь для 
труда и побед, то ли защищают интересы молодёжи перед иными — понять невозможно.

Молодёжная политика издревле строилась, как вовлечение во взрослые дела с полной ответственностью 
перед взрослыми людьми, где в случае успехов признавались взрослыми, а — иначе «недорослями». Также 
не поощрялось быть «вечными студентами».

Что же касается молодёжной политики, как теории, то она должна создавать полноценных и боеспособных 
взрослых. И держать баланс между боеспособностью и полноценностью, поскольку излишняя 
боеспособность может повредить полноценности, а небоеспособная полноценность может погибнуть или 
предать.

Людмила Богуш-Данд, бизнес-тренер (Украина — США):

Если не можете избавиться от явления — возглавьте его. Невозможно «кастрировать» молодёжь настолько, 
чтобы лишить их стремления к росту и захвату власти. Каждый партийный функционер когда-то был 
молодым, потому что ещё не нашли способа выращивать политиков в пробирке. И это означает, что 
молодые и рьяные сегодня — завтра прямые, энергичные и успешные конкуренты. А таких всегда 
комфортнее держать в узде: если и вырвутся, то с меньшей вероятностью, во-первых, а во-вторых, могут 
на себе вывезти тех, кто уже подустал и поизносился. Поэтому воспитывать молодёжь и делать это 
вовремя — это стратегическая задача. А в политике это почти семейный бизнес.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26125.html

Путин назначил себе нового помощника и советников
Президент России Владимир Путин 23 мая подписал указы о назначении ряда руководящих сотрудников 
администрации Кремля. Об этом сообщили в пресс-службе главы государства, передаёт корреспондент 
ИА     REX  .

Помощником президента назначен председатель совета директоров «Уралвагонзавода» Евгений Школов. 
Ранее Школов также работал заместителем министра внутренних дел, главой департамента экономической 
безопасности МВД.

Своими советниками Владимир Путин назначил директора тульского музея-заповедника «Ясная Поляна» 
Владимира Толстого и бывшего помощника президента Александра Абрамова, ранее занимавшегося 
обеспечением деятельности Госсовета.

Другими указами глава государства освободил Олега Маркова от должности своего помощника, Юрия 
Лаптева и Евгения Юрьева — от должностей советников.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26124.html

Российский рынок игр для социальных сетей вырос почти в три раза
Российский рынок социальных игр растет невероятными темпами. Как сообщили корреспонденту ИА     REX   
в пресс-службе Mail.Ru Group, 2010 году его объём в розничных ценах без учета НДС составлял 2,566 
миллиардов рублей, в 2011 году этот показатель достиг отметки в 6,962 миллиарда рублей. При этом в 2010 
году 40% оборота приходилось на долю платежных систем, включая мобильных операторов, а на долю 
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социальных сетей и разработчиков — 27% и 33% соответственно.

В 2011 году на рынке социальных игр, приблизившемся к семимиллиардной отметке, произошло 
перераспределение доходов между основными участниками. Доля платежных систем сократилась с 40% 
до 30%, что объясняется, прежде всего, уменьшением числа мобильных платежей. А доходы социальных 
сетей и разработчиков, наоборот, выросли и составили 2,281 и 2,593 миллиардов рублей соответственно. 
Лидерство по количеству установок игр принадлежит социальной сети Одноклассники — 493 млн. установок 
(данные ресурса AppData.ru). На втором месте находится сеть ВКонтакте с 398 млн. установок, 
а на третьем — Мой Мир@Mail.Ru с 280 млн. установок.

«Российская игровая индустрия активно развивается, и сегмент социальных игр является одним из самых 
быстрорастущих. Росту способствовала политика крупнейших участников рынка, направленная 
на поддержку отрасли. В частности, в 2010 году социальная сеть Мой Мир@Mail.Ru не взимала комиссию 
с разработчиков и оказывала маркетинговую и рекламную поддержку авторам лучших приложений. 
Примечательно, что рост сегмента социальных игр превзошел ожидания аналитиков. Например, 
исследовательское агентство J’Son& Partners предсказывало, что в 2011 году объем рынка игр для 
социальных сетей составит 160 миллионов долларов, а рынок совершил впечатляющий рывок и достиг 236 
миллионов долларов», — отметил вице-президент игрового направления Mail.Ru Group Владимир 
Никольский.

По оценкам экспертов, рынок продолжит расти, в том числе и за счёт увеличения аудитории социальных 
сетей. Так, по данным comScore, среднесуточная аудитория по миру социальной сети Одноклассники 
по итогам 2011 года выросла на 46%. Для сравнения, аудитория сети Мой Мир@Mail.Ru увеличилась 
на 21%, а ВКонтакте — на 24%.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26126.html

Песков рассказал об обязанностях новых помощников президента
Президент Владимир Путин и премьер-министр Дмитрий Медведев подписали ряд указов, проведя 
перестановку между сотрудниками администрации президента и правительства. В частности должность 
помощника президента получили пять бывших министров. Об их новых обязанностях журналистам 
рассказал пресс-секретарь главы государства Дмитрий Песков.

Так, экс-министр здравоохранения Татьяна Голикова займётся вопросами социально-экономического 
развития Южной Осетии и Абхазии. Бывший министр экономического развития Эльвира Набиуллина 
сменит Аркадия Дворковича и займётся экономическими вопросами. Экс-министр природных ресурсов 
Юрий Трутнев будет заниматься вопросами, связанными с обеспечением деятельности Госсовета, которые 
раньше решал Александр Абрамов.

Бывший министр образования Андрей Фурсенко будет курировать тему научных фондов и грантов для 
учёных. Экс-министр связи и массовых коммуникаций Игорь Щёголев продолжит заниматься IT-
технологиями. Ещё один помощник президента — бывший замглавы аппарата правительства Юрий 
Ушаков, прежде также работавший послом России в США, займётся внешнеполитическими вопросами, 
которые до этого входили в компетенцию Сергея Приходько.

Председатель совета директоров «Уралвагонзавода» Евгений Школов, в прошлом заместитель министра 
внутренних дел и глава департамента экономической безопасности МВД, заменит Олега Маркова 
и займётся в Кремле кадровыми вопросами.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26127.html

На территории ЕЭП может быть введён утилизационный сбор на 
автомобили
В рамках Единого экономического пространства России, Белоруссии и Казахстана могут быть введёны 
единые утилизационные пошлины на ввоз легковых автомобилей. Об этом заявил зампредседателя 
Государственного таможенного комитета Белоруссии Сергей Борисюк на пресс-конференции 23 мая, 
сообщает корреспондент ИА     REX  .

Он отметил, что «заявление о введении с лета текущего года данных пошлин уже было сделано российской 
стороной». Вместе с тем, добавил Борисюк, учитывая, что Белоруссия наряду с Россией входит в ЕЭП, 
то существует вероятность введения утилизационных пошлин на территории всех трёх государств.

«Работа в этом направлении ведётся, но о сроках говорить преждевременно, потому что нет механизма, 
определяющего порядок исчисления, уплаты пошлин», — отметил зампредседателя ГТК Белоруссии.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26128.html
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Ряд назначений в Кремле и правительстве вызвал недовольство 
оппозиции
21 мая на совещании президента Владимира Путина и премьера Дмитрия Медведева утверждены 
структура и состав нового правительства Российской Федерации. В результате перестановок часть бывших 
министров получили посты в администрации президента. Новые назначения прокомментировали 
представители оппозиционных фракций в Государственной думе, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«В общем-то, никто не сомневался, что для всех этих людей найдутся непыльные должности. Убрали 
из министров — перевели в администрацию президента, этот бездонный мешок для друзей Путина», — 
заявил секретарь ЦК КПРФ, член президиума партии Валерий Рашкин.

По его мнению, бывшие министры Татьяна Голикова, Андрей Фурсенко, Эльвира Набиуллина, Игорь 
Щеголев, Юрий Трутнев, ставшие помощниками президента, и Игорь Левитин, назначенный его 
советником, «в новом качестве будут выполнять свои старые обязанности». «Вот это и будет настоящий 
кабинет министров. За узаконивание платного образования и медицины, огромное количество транспортных 
катастроф на суше, в небе и в воде, за разваленную промышленность, а также за увеличивающуюся 
незаконную вырубку лесов эти люди получают новые посты», — сказал Рашкин.

Он уверен, что «новые назначения — продолжение уже существующего курса». «Большинство — 
заместители бывших министров либо главы департаментов из этих ведомств, так что преемственность 
курса они обеспечат. Пара профессионалов там, конечно, есть, только это неважно, потому что 
самостоятельных решений они принимать всё равно не будут», — считает член президиума КПРФ.

Комментируя конкретные назначения, он заметил, в частности, что «новоиспечённый министр образования 
Дмитрий Ливанов, яростно поддерживающий ЕГЭ, уже предложил в два раза сократить количество 
бюджетных мест в ВУЗах и заявил, что инженеров России «надо не так уж и много». «Так что Фурсенко, 
возможно, был ещё и не худшим министром на этом посту. Чего нельзя сказать о Сердюкове. Здесь найти 
кого-то хуже было бы сложно. И то, что этот крайне непопулярный чиновник, планомерно уничтожающий 
армию, до сих пор на своём месте — ещё один показатель отношения Путина к профессионализму. 
Профессионалы не нужны, нужны «свои», — сказал Рашкин.

«Что же касается Рашида Нургалиева, назначенного заместителем секретаря Совбеза РФ, то, судя по его 
реформе МВД, мне кажется, что безопасность нашей страны в большой опасности», — добавил он.

Лидер партии «Справедливая Россия» Сергей Миронов, комментируя новый состав правительства, 
заявил, что «в принципе есть ряд моментов, которые можно оценить позитивно». «Сам факт, что состав 
правительства изменился более чем на три четверти, что на министерских постах появилось немало новых 
лиц, дает надежду, что правительство все-таки станет менее консервативным, чем прошлое, и сможет 
изменить подходы к решению масштабных задач, стоящих перед страной», — отметил он.

При этом лидеру «справедливороссов» также «печально видеть», что пост главы Минобороны сохранил 
Анатолий Сердюков. «Я считаю это ошибочным решением. „Справедливая Россия“ давно 
и последовательно выступала за его отставку», — сказал Миронов.

«Также мы считали, что покинуть кабинет должны были такие деятели, как Фурсенко, Голикова, Левитин, 
Нургалиев и некоторые другие, которые допустили в своей деятельности массу ошибок и стали мощными 
раздражителями общественного мнения. То, что этих фигур в новом составе правительства не оказалось, 
это правильно и справедливо. Вызывает вопрос, почему непрофессионалы, полностью себя 
дискредитировавшие, нашли себе убежище в администрации президента? Если „глобальная рокировка“ 
была сделана ради успокоения общественного настроения, то эффект получился обратный», — отметил 
лидер партии.

В остальном же он предпочёл «не торопиться с оценками и прогнозами» относительно конкретных 
назначенцев. «В целом вроде бы соблюдён классический принцип — сочетание опыта и молодости. 
Скажем, приход на пост министра внутренних дел Владимира Колокольцева, на мой взгляд, достаточно 
логичен. Это профессионал, человек знающий систему МВД, как свои пять пальцев. Очень хотелось бы 
верить, что он сумеет подтолкнуть явно забуксовавшую реформу органов МВД и вывести её на правильную 
дорогу. Или возьмём назначение 29-летнего Николая Никифорова министром связи и массовых 
коммуникаций. Это, конечно, своего рода сенсация. Но, с другой стороны, за этим достаточно молодым 
человеком есть конкретные дела», — пояснил Миронов.

Зампредседателя Госдумы, руководитель высшего совета ЛДПР Игорь Лебедев заявил, что новые 
назначения вызвали в партии «ряд вопросов». «Не секрет, что после избрания Владимира Путина 
президентом России в администрацию президента перемещается центр принятия многих важных решений. 
Я не буду сейчас распространяться об очевидном „неформальном“ распределении ролей внутри „тандема“, 
тут всё достаточно ясно. Как ясно и то, что многие бывшие министры переходят в АП, чтобы там фактически 
продолжать заниматься своим делом. С „технической“ точки зрения это нормально и правильно. Но важно, 
что некоторые из „перемещённых лиц“ зарекомендовали себя не самым лучшим образом, работая 
в правительстве», — отметил он.
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«Итак, Сергей Иванов теперь руководитель АП, Володин и Громов — первые замы, до заместителя главы 
администрации повышен Песков. Это всё не удивительно, ожидаемо и разумно», — сказал Лебедев. 
В данном случае, по его мнению, оказался «вполне соблюдён необходимый баланс между лояльностью 
и компетентностью».

«Вопросы же есть по поводу Голиковой и особенно Фурсенко, оказавшихся в администрации президента РФ 
на должностях помощников главы государства, и Левитина, ставшего советником президента, — продолжил 
Лебедев. — Здесь, на мой взгляд, баланс между лояльностью и компетентностью не может быть соблюден 
просто в силу отсутствия последней».

«Ещё один вопрос — по поводу Игоря Сечина и Виктора Зубкова. Их дальнейшая служебная судьба пока 
что не известна ни мне, ни экспертам. И я не стану гадать — просто подождём. На мой взгляд, это 
исключительно компетентные люди, в том или ином качестве они обязательно будут востребованы», — 
отметил зампред Госдумы.

Говоря о назначении Нургалиева, Лебедев выразил мнение, что экс-министра «не отправили в полное 
небытие, но должность заместителя секретаря Совбеза близка к тому». «Можно сказать, Нургалиева 
погрузили в „политический анабиоз“ — с возможностью „распаковать“ при необходимости. Искренне 
надеюсь, что никому и никогда не придёт в голову, что такая необходимость вообще возможна», — 
сказал он.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26129.html

Московская железная дорога завершает подготовку к летним 
пассажирским перевозкам
Московская железная дорога в год перевозит 56% пригородных пассажиров страны. Общие размеры 
пригородного движения в Московском узле составляют около 2300 электропоездов в сутки, в том числе 
почти 500 ускоренных пригородных поездов. В сутки перевозится более 1,3 млн. человек, сообщили 
ИА     REX   в службе корпоративных коммуникаций МЖД.

В рамках инвестиционной программы в 2012 году московские железнодорожники планируют провести 
реконструкцию восьми платформ; Истра, Дедовск, 73 км, Хотьково и по две платформы на станциях Заветы 
Ильича и Зеленоградская. Подходит к завершению реконструкция платформ на остановочных пунктах Депо 
и Морозки. Запланирована разработка проектов на оборудование турникетными комплексами станций 
Воскресенск, Нахабино, Кубинка-1, Долгопрудная, Нара, Фрязино. На модернизацию и обновление 
инфраструктуры пригородного комплекса в этом году будет выделено более 7,5 млрд. рублей, из них на 
реконструкцию вокзальных комплексов предусмотрено 324 млн. рублей.

Пригородные пассажиры Московской железной дороги обслуживаются в 1159 окнах билетных касс ОАО 
«ЦППК», на летний период дополнительно откроется 31 окно. В апреле ОАО «ЦППК» совместно с 
Московской железной дорогой открыли билетные кассы на станциях; Купавна, Кокошкино, Правда, 
Селятино, Силикатная, Соколовская, в этом году компанией готовится открытие ещё 115 билетных касс. Во 
втором квартале 2012 года 33 билетных окна будут оборудованы терминалами АСУ «Экспресс- 3». На 
полигоне ОАО МЖД уже установлено более 900 билетопечатающих автоматов, а в рамках подготовки к 
летним перевозкам к ним добавится ещё 190.

Отдельное внимание уделяется подготовке подвижного состава. В приписном парке пригородного хозяйства 
МЖД 486 составов электропоездов. Тщательному осмотру и ремонту в этом году подлежало 412 
электропоездов. В 2012 году запланирована поставка на дорогу 14-ти новых электропоездов и 6-ти 
рельсовых автобусов РА-2. Кроме того в этом году запланирована модернизация 141 секции, во время 
которой будут устанавливаться в вагонах новые системы освещения, системы кондиционирования воздуха, 
экологически чистые туалеты.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26130.html

Путин прокомментировал резонансный закон о митингах
Поправки в законодательство о митингах должны быть сбалансированы и учитывать лучшие 
международные практики. Об этом заявил президент России Владимир Путин на встрече с руководством 
партии «Единая Россия» 23 мая, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Глава государства высказал мнение, что «любые поправки, любые новации должны укреплять 
демократический характер государства и общества». При этом он подчеркнул необходимость «оградить 
людей от каких-то крайних, радикальных проявлений». «Общество, государство вправе себя защищать 
от этих проявлений», — сказал Путин.

Он отметил, что «совершенствование законодательства необходимо, и нужно ориентироваться 
на наилучшие мировые практики в этом смысле, безусловно». «Мы делаем это и в сфере законодательства, 
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которое регулирует экономику. В этой тоже, наверное, нужно, не зазорно ориентироваться на лучшие 
мировые практики», — сказал президент.

По его мнению, обсуждение поправок в законодательство должно проводиться «в открытом режиме, 
со всеми участниками этого процесса». «Надеюсь, что решение, которое будет принято, будет 
сбалансировано», — отметил Путин.

Руководитель фракции «Единой России» в Госдуме Андрей Воробьев в ходе встречи сообщил, что 24 мая 
будет организована «открытая трибуна», посвящённая обсуждению поправок, куда «доступ открыт всем 
желающим: экспертам, всем, кто заинтересован в открытом обсуждении этого вопроса».

«Все эти мероприятия будут проводиться вплоть до второго чтения. Никакой спешки нет, никто никого 
не подгоняет. На второе чтение мы выходим в июне. И, соответственно, принимаем его со всеми 
поправками, которые будут услышаны в процессе этого обсуждения», — сказал Воробьёв.

В то же время он дал понять, что «единороссы» будут настаивать на своих предложениях о закреплении 
в законодательстве ответственности за нахождение на митинге в маске или с прикрытым лицом, 
пребывание в состоянии алкогольного опьянения, о возможности введения временных ограничений 
на организацию митингов для тех, кто неоднократно нарушил порядок их проведения.

Чуть позднее после встречи с президентом Воробьёв заявил журналистам, что во фракции рассчитывают 
принять закон во всех трёх чтениях до 12 июня. В этот день оппозиция намерена провести в Москве 
очередной «марш миллионов».

Напомним, проект поправок в Кодекс РФ об административных нарушения, вызвавший широкий 
общественный резонанс, предусматривает значительное увеличение штрафов за нарушения при 
организации и проведении митингов. В редакции, принятой Госдумой 22 мая в первом чтении, штраф 
предлагается увеличить с тысячи до 1,5 млн рублей, ко второму чтению эту цифру предложено снизить 
до 300 тысяч.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26131.html

В 2012 году цены в России выросли уже на 2,1%
С начала 2012 года потребительские цены в России выросли на 2,1%. Индекс потребительских цен за месяц 
составил 0,3%, с 15 по 21 мая — 0,1%, сообщили корреспонденту ИА     REX   в Росстате.

За неделю цены выросли на свинину, колбасы и консервы мясные на 0,2%. Одновременно яйца стали 
дешевле на 4,7%, крупа гречневая — на 1,2%, молоко стерилизованное, сахар-песок, рис, пшено — на 0,2-
0,5%. Прирост цен на плодоовощную продукцию в среднем составил 2,6%, в том числе на капусту — 9,3%, 
морковь и лук — 3,9% и 3 % соответственно.

Бензин автомобильный в среднем стал дороже на 0,3%, дизельное топливо — на 0,1%.

Индексы потребительских цен в процентах:

21 мая
к

14 мая

14 мая
к 

5 мая

5 мая
к 

28 апреля

21 мая к концу

апреля декабря 2011г.

Баранина (кроме 
бескостного мяса)

100,1 100,2 100,5 100,6 114,1

Куры (кроме куриных 
окорочков)

100,1 100,2 100,1 100,4 100,3

Мука пшеничная 100,1 99,9 100,2 100,1 101,3

Хлеб пшеничный из 
муки 1 и 2 сортов

100,1 100,2 100,0 100,3 100,9
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Хлеб ржаной и 
ржано-пшеничный

100,0 100,0 100,0 100,0 100,8

Говядина (кроме 
бескостного мяса)

100,0 99,9 100,1 100,0 103,1

Рыба мороженая 
неразделанная

99,9 100,0 99,7 99,6 100,9

Молоко питьевое 
цельное пастеризованное

99,9 100,0 100,1 99,9 100,3

Сахар-песок 99,8 99,9 99,9 99,6 110,2

Масло подсолнечное 99,9 99,8 99,7 99,4 94,8

Масло сливочное 99,9 100,0 100,0 99,8 99,8

Пшено 99,5 99,7 99,5 98,8 83,9

Крупа гречневая-ядрица 98,8 98,9 98,6 96,7 78,8

Яйца куриные 95,3 94,5 95,5 87,1 94,5

Картофель 102,4 102,2 101,4 105,6 116,7

Капуста белокочанная 
свежая

109,3 108,3 104,5 122,2 165,8

Бензин автомобильный 100,3 100,4 100,3 100,9 100,9

Проезд в городском 
муниципальном автобусе

100,3 100,1 100,1 100,5 101,1

Проезд в трамвае 100,1 100,0 100,0 100,1 100,1

Проезд в троллейбусе 100,3 100,0 100,4 100,6 100,7

Проезд в метро 100,0 100,0 100,0 100,0 100,0

Плата за жилье в домах 
государственного и 
муниципального 

100,0 100,0 100,0 100,0 100,2
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жилищных фондов

Водоснабжение холодное 
и водоотведение

100,0 100,0 100,0 100,0 99,8

Водоснабжение горячее 100,0 100,0 100,0 100,0 99,7

Отопление 99,9 100,0 100,0 99,9 98,7

Электроснабжение 100,0 100,0 100,0 100,0 100,0

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26132.html

Российский военный самолёт загорелся при посадке на аэродроме в 
Чехии
Следственный комитет возбудил уголовное дело по факту аварии российского наблюдательного военного 
самолёта Ан-30 во время посадки на аэродроме Часлов в Чехии. Об этом сообщает пресс-служба 
ведомства, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Самолёт Минобороны РФ в течение нескольких дней выполнял полёты над территорией Чехии в рамках 
миссии наблюдателей «Чистое небо». По данным следствия, 23 мая при посадке у самолёта надломилась 
стойка переднего шасси, в результате чего он выкатился за пределы взлётно-посадочной полосы 
и загорелся.

«На момент происшествия на борту самолёта находились 14 российских военнослужащих 
и 9 военнослужащих стран НАТО. По предварительным данным, в результате авиационной катастрофы 
жертв нет. 2 российских военнослужащих получили тяжкие телесные повреждения в виде термических 
ожогов и были доставлены в лечебные учреждения. Остальные лица, находившиеся на борту, получили 
многочисленные ушибы и ссадины», — говорится в сообщении.

Уголовное дело возбуждено по признакам преступления, предусмотренного статьёй 351 УК РФ «Нарушение 
правил полётов или подготовки к ним». В настоящее время решается вопрос о выезде к месту аварии 
военных следователей. Сообщается, что расследование дела взято на особый контроль в Главном военном 
следственном управлении СК РФ.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26133.html

Игорь Сечин назначен президентом «Роснефти»
Совет директоров НК «Роснефть» на заседании 23 мая единогласно принял решение о назначении Игоря 
Сечина президентом компании. Как сообщили в пресс-службе «Роснефти», соответствующая директива 
была направлена премьер-министром Дмитрием Медведевым, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Игорь Сечин поблагодарил Эдуарда Худайнатова за проделанную работу на посту президента компании 
и проинформировал о его назначении первым вице-президентом и заместителем председателя правления 
компании», — говорится в сообщении.

По уставу «Роснефти», президент компании выполняет также функции председателя правления. 
Худайнатов, возглавлявший организацию с сентября 2010 года, занял пост первого вице-президента 
и заместителя председателя правления.

Говоря о стратегических задачах, стоящих перед «Роснефтью», Сечин упомянул реализацию программ 
по модернизации перерабатывающего блока, разработку месторождений и наращивание добычи нефти, 
комплекс мероприятий по повышению экологической и промышленной безопасности предприятий.

Особое значение, по мнению бывшего вице-премьера, имеет «реализация соглашений по освоению 
шельфа, заключённых с ведущими мировыми энергетическими компаниями, которая обеспечит развитие 
„Роснефти“ на многие годы вперёд».
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Также Сечин поставил задачу менеджменту компании представить предложения по повышению 
эффективности деятельности как структурных подразделений, так и дочерних предприятий.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26134.html

Глава фракции «единороссов» встретится с послом США Макфолом
Вице-спикер Госдумы, руководитель фракции «Единой России» Андрей Воробьев проведет 25 мая встречу 
с послом США в России Майклом Макфолом. Об этом 23 мая сообщила пресс-служба партии, передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

Как отмечается, встреча пройдёт в стенах Государственной думы и «будет посвящена вопросам 
международного сотрудничества».

Напомним, что после прибытия в Москву в январе этого года Макфол провёл в американском посольстве 
встречу с представителями российской оппозиции, в которой среди прочих приняли участие депутаты 
Госдумы Оксана Дмитриева, Илья Пономарёв («Справедливая Россия») и Леонид Калашников (КПРФ).

Тогда в «Единой России» и ЛДПР осудили встречу депутатов с американским послом. Лидер либерал-
демократов Владимир Жириновский заявил, что участники встречи должны сдать свои депутатские 
мандаты, а «единоросс» Андрей Исаев предлагал рассмотреть поведение парламентариев на заседании 
комиссии по этике.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26135.html

Алла Джиоева назначена вице-премьером Южной Осетии
Лидер оппозиции в Южной Осетии Алла Джиоева стала заместителем председателя правительства 
республики. Соответствующий указ 23 мая подписал президент страны Леонид Тибилов.

В свою очередь СМИ со ссылкой на администрацию президента сообщают, что Джиоева в качестве вице-
премьера будет курировать социальную сферу.

Напомним, что Алла Джиоева получила большинство голосов на президентских выборах в ноябре 
2011 года, однако итоги голосования были признаны Верховным судом республики недействительными из-
за допущенных нарушений. После этого в Южной Осетии начались акции протеста сторонников кандидата, 
которые продолжались до февраля.

Леонид Тибилов одержал победу на повторных президентских выборах в марте этого года, в которых Алла 
Джиоева не принимала участие.

Добавим, что Джиоева ранее не исключала возможности своей работы в правительстве в том случае, если 
курс нового главы государства не будет расходиться с её политическими убеждениями.

Прежде Джиоева уже работала в правительстве Южной Осетии — с 2002 по 2008 годы она занимала 
должность министра образования республики. Ей пришлось оставить пост после того, как на неё было 
заведено уголовное дело о злоупотреблении должностными полномочиями. Сама Джиоева называла этот 
процесс политическим.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26136.html
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Об агентстве
Информационное агентство REX (Рэкс / Рекс) ориентировано на информирование аудитории о событиях 
в России и за рубежом, знакомит читателей с мнением независимых экспертов, их реакцией на эти события. 

Новости политики, экономики, культуры, острые общественные проблемы — всё это является предметом 
освещения в материалах агентства.

ИА REX публикует аналитические статьи и комментарии экспертов из различных стран мира. 
Индивидуальный взгляд, личная оценка профессионалами происходящего, позволяет читателю 
формировать и свою собственную точку зрения на повестку дня в целом и на отдельные события 
в частности.

Помимо новостей и статей экспертов, ИА REX публикует фото- и видеорепортажи, интервью, исследования.

Читатели ИА REX могут принимать участие в опросах, конкурсах, в онлайн-конференциях, оставлять 
комментарии к опубликованным материалам.

Для пользователей мобильных устройств ИА REX предлагает pda-версию сайта. Помимо этого, агентство 
поддерживает страницы в социальных сетях ВКонтакте, Facebook и Twitter, на которых дублируется лента 
новостей основного сайта.

Все материалы агентства находятся в бесплатном и свободном доступе.

По вопросам сотрудничества:
e-mail: pr@iarex.ru

По прочим вопросам:
e-mail: info@iarex.ru

Стать экспертом ИА REX
Информационное Агентство REX приглашает специалистов в области 
экономики, политики, культуры, а также различных рынков услуг 
(недвижимость, автомобили и т. д.) к сотрудничеству.

Что получает эксперт

• Для каждого эксперта ИА REX создаётся персональная страница на сайте с фотографией и 
информацией об эксперте; 

• Эксперты имеют возможность публиковать свои материалы на нашем сайте, а также давать 
комментарии на события, происходящие в России и за рубежом; 

• Широкий круг читателей. 

Став экспертом ИА REX Вы получите хороший шанс заявить о себе.

Как стать экспертом

Для того, чтобы стать Экспертом ИА REX, Вам следует отправить письмо на электронную почту редакции.

В письме укажите следующую информацию:

1. Ваши фамилию, имя и отчество; 
2. Дату рождения; 
3. Страну и город проживания; 
4. Образование/учёную степень; 
5. Вашу специализацию; 
6. Контактную информацию (Номер телефона, ICQ, Skype т.д.); 
7. Другую информацию, которую Вы считаете важной. 

Мы обязательно рассмотрим Вашу анкету и сообщим о принятом решении.

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru
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